



Indulto y dos orejas... Empleados de la plaza cargaron a hombros a los toreros que resultaron exitosos, Castella y 'Zotolucio'.

APROVECHAN CASTELLA Y 'ZOTOLUCO' TOROS DE BEGOÑA

Reparten triunfo

GUILLERMO LEAL / ENVIADO

LEÓN.- La buena racha de 2008 de la ganadería de Begoña, propiedad de Alberto Bailleares, tuvo continuidad ayer, cuando se lidió su primer encierro con el que el francés Sebastián Castella indultó un astado y la primera figura mexicana, Eulalio López "Zotolucio", cortó dos orejas.

Ambos salieron en hombros en un emocionante colofón del día tradicional de la feria.

La cuenta triunfal de Begoña inició ayer con cuatro toros muy buenos. El primero, número 187, "Alajito", con 460 kilos, que tuvo mucha clase; el segundo, número

163, "Siempre Tuyo" con 476 kilogramos que fue indultado; y el quinto el sexto que también permitieron lucir a las dos figuras del cartel que no escatimaron esfuerzos.

Sebastián Castella, a quien anoche le entregaron el trofeo San Sebastián, atraviesa por un gran momento.

La madurez, clase y entrega que el francés impone en el ruedo lo llevaron a realizar tres importantes faenas: la primera, la del indulto, en la que bordó el toreo con muletazos muy lentos; la segunda, que no tuvo mucho eco en el tendido por la mansedumbre del astado, y la tercera que fue una cátedra de valor, de entrega y buen

gusto con un astado poco fácil.

Por otra parte, el maestro "Zotolucio" realizó dos faenas de mucha variedad, emocionantes: la primera que malogró con la espada perdiendo las orejas; la segunda, con el quinto de la tarde, bien realizada y llena de técnica, rubricada con la espada para cortar dos orejas; y la del tercero de la tarde, con valor ante uno de los dos toros no buenos del encierro de Begoña.

SERÁN MEXICANOS

El encierro de Barralva que se lidiará el domingo en la Plaza México será de procedencia mexicana y no de la línea española que también maneja esta ganadería.